Années Soixante, photo d'un secteur qui a beaucoup changé : "ce petit chemin", document à situer!

Il est courant qu'au cours de leurs recherches, les historiens "tombent" sur des clichés intéressants qu'il faut interroger, dater et situer avec précision. C'est parfois très simple, voire évident, mais quelquefois un peu plus délicat quand les lieux ont beaucoup été transformés ou même complètement bouleversés.

C'est à ce petit exercice, mené à bien lors de l'une des permanences du C.P.H.J., que sont conviés les lecteurs assidus de notre site.



Mais où mène donc "ce petit chemin" qui ne sent pas la noisette et que Mireille n'a jamais emprunté?

Les visiteurs joueurs et curieux peuvent nous contacter par mail à l'adresse <u>cphj@wanadoo.fr</u>, en profiter pour consulter plus en détail les richesses de notre site et nous faire part de leurs remarques.

La réponse de cette petite énigme sera bien sûr publiée dans deux trois semaines sur le site et accompagnée de tous les commentaires utiles.

